

平成24年度

SEASON 2

平成24年 6月14日



全校児童数
294名

永盛小学校だより
永遠の杜 (とわのもり) No. 10
夢・友情・努力

文責：校長 松本 学



創立42年 6月14日現在

青田を吹き抜ける風に、初夏の香りが感じられる今日この頃、遠くからは、カッコウの鳴き声が聞こえてきます。梅雨の気配も湿った空気から感じられますが……

先日(6/2)の運動会には、多数お集まりいただき、感謝申し上げます。いろいろと制限のある中、校庭での運動会、復興への第1歩となりました。次は「水泳!」また、ご提案いたします。

運動会大成功!!

原発事故からの「復興第一歩」と位置づけた運動会が、校庭で実施できました。保護者の皆様には、参観につきまして、いろいろお願いをいたしました。快く応じていただき、感謝申し上げます。



また、早朝からテント張り、万国旗張り、椅子・長机設置等の準備から終了後の後始末まで、大勢の保護者の方々のご協力を得たことたいへん嬉しく思います。さらに、思わぬ気温上昇に伴い、粉じん防止のため、校庭の水まきなど自主的におこなっていただき、感謝しております。

シートを敷いての見学を制限?

標記の件につきまして、十分なお説明が足りなく、申し訳ありませんでした。「小さなお子様」を同伴しての見学…校庭表面での、ほこり・砂塵等の吸い込みを極力減らす意図がありました。保護者の皆様には、好意的にとらえていただき、感謝申し上げます。

PTA方部対抗球技大会

6月10日(日)8:30~、PTA方部対抗球技大会が、体育館で行われ、各方部代表選手が、「混成家庭バレーボール」で親善を図りました。



子どもたちも大勢応援に来て、一緒に楽しみました。結果は下記の通りです。

【 決勝戦の熱戦 】

【 熱気いっぱいの体育館 】

県中教育事務所長さんの学校訪問



6月11日(月)県中教育事務所長さんの学校訪問がありました。子どもたちの学習の様子を全クラス参観していただきました。子どもたちの学習の様子に感心してお帰りになりました。

※7月4日(水)には、郡山市教育委員会の1日訪問があります。

PTA方部対抗球技大会結果

- 優勝 上川原 チーム
- 準優勝 神明下 //
- 第3位 駅前 //
- 第3位 日出山 //

※次は、南ブロック球技大会です。選手登録をよろしくお願ひいたします。

交通事故 = 0 を期して！！

◇ 郡山市内で交通事故発生、多数！！ ◇

※ 郡山市内で児童生徒の交通事故が頻発しています。それも、下記の様な交通ルールを守らなかったために発生した事故です。

① 飛び出しによる交通事故 ② 自転車の二人乗りによる交通事故

[学校では]

- ・各クラスで、また、全校集会（6 / 13）で具体的に指導しました。
「自分の命は、自分で守る」ことを繰り返して指導しています。
- ・交通事故は、帰宅後の遊びで発生しています。保護者の皆様の責任でご指導下さい。（毎日の言葉かけが効果的です）
- ・本校児童の中に、地域の方から「無謀な自転車運転」を注意された人がいます。ご家庭での一言お願いいたします。
- ・自転車のヘルメット着用は、万が一の時、お子様の命を守るためのものです。
※面倒くさがらず着用することをご指導下さい。

永盛絵手紙会 絵手紙更新

6月12日（火）「永盛絵手紙会」の方々が、学校にお出でになり、前回の絵手紙を取り替えていかれました。毎月一度、その季節にあった絵手紙を展示していかれます。また、取り替えた絵手紙は、永盛小学校の子どもたちに寄付されます。



【展示された絵手紙】

永盛児童クラブでマジックショー！

永盛児童クラブで定期的に地域の方がマジックを披露してくれています。子どもたちは、不思議なマジックの世界に魅せられていました。



不審者による被害防止訓練

6月13日（水）3校時目、不審者による被害防止訓練を行いました。「不審者が職員玄関から校舎内に侵入した。」「職員が校長室に誘導・対応」「ただならぬ気配」「児童避難」「警察通報」といった、普段でも起こり得る状況を想定しての訓練でした。

◇ 学校の不審者対応 ◇

- ① 職員玄関を除き、児童昇降口など全ての出入り口を常時施錠。
- ② 管理職による定時的な校舎見回り。
- ③ 避難訓練の徹底。
- ④ 危機管理意識を持つ「児童の命を守る」教職員。



【避難する児童の様子】



【笹川交番所長さんのご指導】

※はがき大の小さな用紙に季節の情景・心情が大胆・繊細に描かれる絵手紙の技法は、図工・国語の生きた教材です。